

2月号

第四中学校だより

学校教育目標 「学びあい、つながりあい、幸せな人生に向けて挑戦し続ける生徒の育成」 February,2026



何が変わった？みんなの意識？—入場・整列・聞く姿勢—

1月7日（水）体育館で始業式を行いました。久しぶりに全校生徒が集まりましたが、入場・整列・聞く姿勢、本当に素晴らしいでした。四中生の成長ぶりを一気に感じた瞬間でした。

3学期が始まって、はや1ヶ月。3年生は、実力テストと卒業テストが終了し、いよいよ私学入試が近づいてきました。過去問題に取り組んだり、面接練習をおこなったり、初めての入試に不安や心配もありますが、進路実現に向けて、学校としても最後までしっかりとサポートしてまいります。

1、2年生については、1月に大阪府によるチャレンジテストがありました。1年生にとっては初の外部テストで、解答用紙もマーク式でしたが、スムーズに行うことができました。2月下旬頃に結果が出来ますので、その結果をしっかりと受け止め、次に向けての自分の力を伸ばすきっかけにしてほしいと思います。

なお、インフルエンザの流行もあり、学級休業となったクラスもあり、引き続き、手洗い・うがいの励行や体調管理に努めていただき、健康に過ごせるようご家庭でも声かけをお願いします。

学校教育自己診断

過日、保護者の皆様には、学校教育アンケートにご協力をいただきありがとうございました。アンケートは、生徒は36項目、保護者は39項目にも及びました。その中で、生徒からは『将来の夢や目標を持っている生徒の割合（肯定的回答73%、昨年度58%）は増え、授業や学校行事に主体的に取り組み、みんなでする楽しさややりがいを感じる一方、自ら進んでの学習や責任ある一員として学校を変えていける主体的な存在という実感には至っていない』、保護者からは『子どもは安心して学校生活を送っている一方で、落ち着いた雰囲気での授業という実感は弱く、家庭等での自学自習（授業の予習復習、宿題を含む）にはつながっていない』ということが見えます。今後、より詳細な分析を行い、今年度の学校評価に活用するとともに、次年度の学校運営にいかしてまいります。

四中清掃大作戦！



12月20日（土）四中生、校区小学校（開成・五常、山之上）の児童、保護者、地域の方など、総勢100名を超える人が集まり、四中や四中周りの清掃活動を行いました。

清掃で使った道具は、最初よりもきれいになったと感じるほど、洗ったり、並べたりしてくれました。そして、清掃後は、地域・PTAの方が作ってくださった豚汁をいただきました。

この清掃活動を通して、小中学生・PTA・地域の方々と交流ができ、とても有意義な時間となりました。ご協力いただいた方々、本当にありがとうございました。



NEXT EVENT

- 2日（月）1年オーケストラ鑑賞会
- 10～12日 私学入試
- 17日（火）2年人権講演会
- 19・20日 特別選抜・高等支援入試
- 25・26日 1・2年学年末テスト
- 26日（木）3年iPad回収